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Сегодня первый день Открытого международного турнира «Кубок Югры» среди клубов
по следж-хоккею, который будет проходить в Ханты-Мансийске до 11 ноября. В течение
пяти соревновательных дней игроки следж-хоккейного клуба «Югра» встретятся на
льду с соперниками из Японии, Чехии, Словакии, а также сильнейшими отечественными
клубами «Феникс» и «Удмуртия».

      

За час до торжественной церемонии открытия состоялась встреча губернатора Югры
Натальи Владимировны Комаровой с командой СХК «Югра», ее руководством и
тренерским составом. Беседа, в которой также приняли участие заместитель
губернатора Ханты-Мансийского автономного округа – Югры Юрий Южаков и директор
Департамента физической культуры и спорта Сергей Артамонов, проходила в
дружеском формате чаепития. Однако обсуждались не только житейские вопросы,
будни команды и планы на будущее, но и наболевшие проблемы, основной из которых
остается отстранение Паралимпийского комитета России от участия в международных
соревнованиях. 

  

Говоря о значимости турнира, Наталья Владимировна подчеркнула, что это
замечательное спортивное мероприятие, позволяющее оценивать уровень подготовки
зарубежных команд.

  

- При том положении дел, которое существует сегодня, когда Международный
паралимпийский комитет, Паралимпийский комитет России и национальные федерации
спорта еще не выстроили доброжелательные отношения, я очень сожалею, что это
затрагивает нашу команду и весь российский следж-хоккей. Поэтому участие в открытых
турнирах, а сегодня мы даем старт уже пятым международным соревнованиям по
следж-хоккею, это один из способов не потерять форму, задор, профессионализм,
стремление к победе и возможность доставить югорским болельщикам минуты восторга
и радости.

  

- Наша главная задача – вывести молодых ребят на высокий уровень спортивной
подготовки, - ответил старший тренер СХК «Югра» Александр Зыков на вопрос главы
региона, ведется ли поиск новых методик для подготовки команды.

  

- На сегодняшний день руководящий состав СХК «Югра» ставит задачу вывести
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спортсменов на пик своей формы к Паралимпийским играм в Китае в 2022 году. Чтобы
молодежь, которая сейчас только делает первые шаги в следж-хоккее, смогла со
временем заменить старожилов в составе сборной России и при допуске к главным
стартам планеты достойно проявить себя и привести национальную дружину к победе.

  

В этом году команда начинает изучать новые тактические схемы, которые удалось
отработать и закрепить в сентябре на всероссийском турнире в Удмуртии и на I этапе
чемпионата России.

  

Действительно, реалии таковы, что век спортсменов, к сожалению, не бесконечен. И в
этот день с теплыми словами и пожеланиями губернатор и команда напутствовали
завершившего спортивную карьеру голкипера СХК «Югра», мастера спорта России по
следж-хоккею Сергея Бадаева.

  

- Заканчивать спортивную карьеру всегда тяжело. Но я больше 40 лет играл в хоккей и
понимаю, что пора дать дорогу молодым игрокам. Сейчас, конечно же, больше времени
буду проводить с семьей, в декабре у меня родится дочь, подрастает сын. В обозримом
будущем есть планы тренерской работы, также прорабатываю инициативу развития
детского спорта, в частности, создания спортивного интерната для юных
следж-хоккеистов в Югре или другом регионе. 

  

Губернатор поблагодарила Сергея за работу, проделанную более чем за семь лет
выступления за СХК «Югра», а новому руководителю Депспорта Сергею Артамонову
поручила проработать вопрос о возможности развития детского следж-хоккея и
создания образовательной и тренировочной базы для этого на территории региона, а
также рассмотреть личное предложение главы региона - ввести со следующего года
материальное поощрение за призовые места в турнире. 

  

Продолжил тему спортивной преемственности член Совета Федерации, президент СХК
«Югра» Эдуард Исаков.

  

- Возрастные игроки по завершении своей карьеры на улице не остаются. Мы
сопровождаем их, содействуем в трудоустройстве. В СХК «Югра» два игрока, которые
завершили спортивную карьеру, работают в клубе тренерами-техниками. Также мы
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содействуем спортсменам в получении образования. Нападающий Николай Терентьев
учится в Российской академии народного хозяйства и государственной службы при
Президенте РФ в Москве, вратарь Сергей Бадаев недавно окончил университет в
Санкт-Петербурге по специальности «тренер», капитан команды Константин Шихов
учится в Югорском государственном университете на факультете «Физическая
культура и спорт». Игроки юношеской сборной обучаются в Югорском
колледже-интернате олимпийского резерва. Мы понимаем, что век спортсмена
достаточно короткий, и стараемся передавать молодым накопленный
профессиональными спортсменами опыт.

  

Эдуард Владимирович озвучил губернатору Югры свои творческие планы. Уже есть
наброски второго издания «Поверь в себя», а из-за большого спроса читателей на
первую книгу в этом году было ее переиздание тиражом 1000 экземпляров. 

  

- Но главная творческая мечта, - поделился Эдуард Владимирович, -снять фильм о
следж-хоккее и других спортивных дисциплинах, развиваемых Центром адаптивного
спорта Югры, наших лучших спортсменах, защищающих честь региона на соревнованиях
самого высокого уровня. 

  

В завершении разговора сенатор подчеркнул, что следующий год станет для СХК
«Югра» юбилейным, а значит и турнир 2019 года должен стать особенным и по накалу
игр, и по количеству приглашенных команд, и уровню их спортивного мастерства. 

  

- Команда прошла долгий путь становления и сегодня это самодостаточная, сильная,
сплоченная ледовая дружина, которой мы очень гордимся, - резюмировал Эдуард
Владимирович.
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